

PEMDES

Polsek Pelabuhan Laut Poto Tano Tingkatkan Pengawasan Bagi Pengguna Jasa Penyebrangan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PEMDES.WEB.ID

Jan 27, 2025 - 10:43



Sumbawa Barat, NTB - Pelabuhan Penyeberangan Poto Tano merupakan gerbang masuk antara Pulau Lombok dengan Pulau Sumbawa, selain kepadatan arus lalu lintas penyeberangan juga berpotensi kerawanan kamtibmas, dalam

mengantisipasi gangguan kamtibmas Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano meningkatkan Patroli, Minggu 26 Januari 2025 pukul 21.30 wita. bertempat di Areal Pelabuhan Poto Tano.

Kegiatan patroli dan pengecekan terhadap pengguna jasa pelabuhan. Kegiatan ini dilakukan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di kawasan pelabuhan, terutama pada libur panjang dalam minggu ini terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H kepada media ini.

"Pelabuhan Tano ini merupakan gerbang penghubung dari Pulau Lombok dan Sumbawa, dalam libur panjang tentunya ada peningkatan arus transportasi penyeberangan sehingga Polsek Kawasan Pelabuhan Tano meningkatkan patroli guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di kawasan pelabuhan, anggota yang berpatroli memberikan imbauan kepada para pengguna jasa untuk selalu memperhatikan kondisi cuaca sebelum memulai perjalanan, mereka diminta untuk memantau informasi terkait cuaca dari sumber yang terpercaya seperti BMKG (Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika) dan lainnya guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan." ujar AKP Zainal.

Lanjut kasi humas, selain itu anggota Polsek juga terus melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan maupun para pengguna jasa penyeberangan dan penumpang angkutan umum untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan baik curanmor, peredaran narkoba maupun kejahatan lainnya.

"Dengan meningkatnya pengguna jasa penyeberangan pada libur panjang ini ada dampak/ potensi kerawanan suatu tindak pidana, untuk mengantisipasi hal tersebut petugas selalu melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang keluar masuk pelabuhan maupun pemeriksaan barang/ muatannya" tambahnya.

Kegiatan tersebut untuk menjamin rasa aman dan nyaman bagi pengguna jasa penyeberangan dan kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, serta mendapatkan respon positif dari masyarakat yang merasa lebih terjamin keamanannya selama berada di pelabuhan. (Adb)